

hellio

Législatives 2024 : les propositions de Hellio pour accélérer la transition énergétique du bâtiment

Quelques jours avant le premier tour des élections législatives, Hellio, spécialiste de la maîtrise de l'énergie, détaille ses propositions pour accélérer la transition énergétique et replacer le bâtiment et le logement au cœur des priorités pour la XVIIe législature :

- **Renforcer l'ambition du Décret Tertiaire au service du bâti scolaire** : comme promu par la Convention citoyenne pour le climat, en abaissant le seuil de l'obligation de 1 000 m² à 500 m² permettrait d'assujettir la quasi-totalité des établissements scolaires, qui représentent près de la moitié des bâtiments publics
- **Créer un contrat de rénovation par étapes, avec des aides planifiées, visant à une rénovation d'ampleur du logement** : comme le prévoit la nouvelle Directive sur la Performance énergétique des Bâtiments, une rénovation d'ampleur échelonnée dans le temps en plusieurs étapes permettrait de répondre aux problématiques de financement des travaux de rénovation énergétique des ménages.
- **Créer un compte épargne de rénovation pour le logement individuel**, dont les fonds seraient :
 - Débloqués lors de l'engagement de travaux de rénovation énergétique ou la réalisation d'un audit énergétique
 - Abondés par le dispositif CEE (via un programme dédié)
 - Pilotés par l'Accompagnateur Rénov', tiers de confiance de la rénovation énergétique



“Le 9 juin a marqué un tournant dans la politique française et rebat les cartes de la politique de rénovation énergétique. La période estivale présentait de nouvelles opportunités pour la filière du bâtiment d'accélérer les mesures en faveur de la transition énergétique, avec notamment la concertation sur la

programmation pluriannuelle de l'énergie, la présentation des arbitrages de la 6e période du dispositif des CEE ainsi que différents projets ou proposition de loi impactant le secteur.

Les nouveaux députés auront la responsabilité de pérenniser les dispositifs en place afin de sécuriser une filière du bâtiment qui a déjà trop souffert de l'instabilité politique. La France a pris part à l'objectif européen de réaliser la transition énergétique de notre parc de logement, il est encore temps pour nos dirigeants d'agir concrètement en faveur d'une politique durable et à la hauteur de nos ambitions. Chaque maillon de décision et d'exécution est important, il est nécessaire d'agir ensemble pour en faire une priorité pour l'avenir des citoyens" déclare Pierre-Marie Perrin, Directeur des Affaires publiques du groupe Hellio.